



URNAS EN ALCALDIA. Santa Ana. Depósitos metálicos para urnas en elecciones, encontraron en la alcaldía municipal de

Chalchuapa en visita que hiciera el gobernador departamental, doctor Héctor Abel Tobar y diputada por el departamento de Santa Ana, señorita Gloria Salguero Gross.

Explican creación Defensa Agropecuaria

La Dirección de Defensa Agropecuaria, fue creada por decreto legislativo No. 125 del 17 de diciembre de 1982, dotándosele del suficiente elemento técnico y cierta autonomía en lo administrativo y jurídico, según informó ayer el Dr. José Humberto Soriano, director de dicha dirección.

Es necesario dijo el Dr. Soriano, que el público usuario de los servicios de esta dependencia, conozca a cabalidad el nombre correcto que esta posee, ya que debido a las múltiples transformaciones que la Dirección ha sufrido durante los últimos años, se

Pasa a la página 27

Plan odontológico se cumplió en 1983

En un 71 por ciento, fue cumplido el programa odontológico de 1983, y que lleva a cabo a nivel nacional la División de Odontología, informó el ministro de Salud Pública, Dr. Napoleón Eugenio Cárdenas.

Expresó el funcionario, que ha dado énfasis a los programas de atención pri-

maria en odontología, para lo cual se reactivaron a partir de este mes de abril, el programa de Fluocolorios (enjuagues de fluoruro de sodio al 0.2 por ciento).

Este programa se realiza entre escolares de todos los planteles educati-

Pasa a la página 31

Seminario sobre la psicología el 9 Mayo

"Adiestramiento Psicológico" se denominó el seminario impartido al personal de la Dirección General de Protección de Menores, con el objeto de capacitarlo para prestar un mejor servicio en el tratamiento de los menores.

Así lo da a conocer voce-

ro de la mencionada Dirección General, agregando que este evento se realizó del 9 al 13 de abril en el Centro de Orientación Rosa Virginia Pelletier y en el cual se desarrollaron los temas siguientes: Problemas femeninos durante

Pasa a la página 29



VICTIMA. Santa Ana. Carlos Efraim Pineda Escobar, de 26 años, fue ultimado a tiros por el mandador de una finca, en las orillas del sur de la ciudad.



RELATA. José Felipe Reyes, relata cómo fue asesinado el ingeniero José Ernesto Menjívar, y también cómo murieron otros tres jóvenes sonsonatecos, víctimas de golpes y lesiones. Hay varios detenidos.

Ayudan a todos sin color político

"Las comunidades de todo el país, han recibido por medio de sus respectivos Concejos Municipales, sin distinción de color político de éstos, la debida atención en recursos económicos para su propio desarrollo".

Así lo dió a conocer el director de Desarrollo Regional del Ministerio del Interior, profesor Miguel Enrique Velásquez, al explicar que es admirable el esfuerzo de la comunidad a pesar de la difícil situación que enfrenta el país, por contribuir al desarrollo económico y social de

los mismos, según explicó el funcionario.

En la Dirección de Desarrollo Regional, he atendido de igual manera a los alcaldes de ARENA, PCN, PDC o de cualquier otro partido político al que pertenezcan, con el solo objetivo de que ellos transmitan a sus comunidades el principio de que el Ministerio del Interior desde su más alta cúpula gerárquica, siempre ha estado preocupado por contribuir efectivamente a ese propósito de los integrantes de los diferentes concejos municipales

Pasa a la página 54

Muy anticuada la Ley de la Lotería

"La Ley que rige la actividad de la Lotería Nacional de Beneficencia LNB, es obsoleta, data de la década 1940, y con la nueva legislación se podrá aumentar en un cinco por ciento la ganancia sobre venta para los billeteros".

Así lo expresó el presidente de la LNB, Lic. Rafael Villavicencio, explicando que él presentó el proyecto de la nueva Ley ante el Departamento Jurídico del Ministerio de Hacienda, de donde salió aprobado en el mes de enero, y contiene grandes beneficios tanto para la actividad de be-

neficiencia de nuestra institución como para los vendedores de billetes, que son los que contribuyen grandemente en el desarrollo eficiente de nuestra tarea, dijo.

"El aumento del cinco por ciento de ganancia más sobre las ventas a los billeteros, es el propósito de esta presidencia, y al presentarla ante la Asamblea estoy seguro que será aprobada inmediatamente pues además se necesita de una legislación adecuada a las actividades reales y

Pasa a la página 41

3 cadáveres en San Miguel

(San Miguel). Tres cadáveres de hombres, fueron reconocidos el fin de semana anterior por autoridades judiciales de esta ciudad, de acuerdo a informes oficiales proporcionados por los jueces de turno.

Ayer domingo a las seis de la mañana, entre los Kms.

Pasa a la página 33

Sin energía está Zona Oriental

(San Miguel) Nuevamente toda la Zona Oriental de la República: San Miguel, Morazán, Usulután y La Unión, quedó sin energía eléctrica ayer domingo a partir de las ocho de la mañana, ocasionando grandes perjuicios económicos a los habitantes de toda la región.

Pasa a la página 54

De Santa Ana

Descubren urnas en la PM de Chalchuapa

(Santa Ana). Más de cincuenta urnas electorales, fueron descubiertas el pasado fin de semana, mediante visita que hiciera a la Policía Municipal de Chalchuapa, el Gobernador Departamental,

doctor Héctor Abel Tobar. La diputada señorita Gloria Salguero Gross del Partido Alianza Republicana Nacionalista pidió al funcionario que efectuaran la visita a

Pasa a la página 54

Relata cómo mataron al ingeniero Menjívar

José Felipe Reyes, ex miembro de la Defensa Civil de Sacacoyo, ha confesado su participación en la muerte del ingeniero José Ernesto Menjívar, crimen perpetrado en los primeros días del mes de marzo del presente año.

El citado sujeto ha dicho a las autoridades policíacas que le tienen en su poder, en la ciudad de Sonsonate, que el director intelectual de ese crimen, así como otros más, ha sido el sargento Juan Sánchez

Pasa a la página 27

Más capacitación piden secretarías

"Esforcémonos por superarnos en los diferentes aspectos, tanto técnicos como académicos, asistir a seminarios para estar siempre actualizados, porque todo esto contribuirá a desarrollar más nuestra capacidad y habilidades, lo cual nos ayudará al desarrollo de nuestro trabajo en forma eficiente".

Es el mensaje expresado por la señora Morena Durán de Orellana, secretaria de la Dirección General Administrativa del Ministerio de Justicia, para todas las secretarías del país, durante un homenaje

ofrecido ayer por el Ministerio General a todas las secretarías de esa institución, en ocasión de celebrarse su día.

El mencionado estímulo se realizó en el Hotel Alameda y en el cual estuvieron presentes titulares del ramo. Además de haber celebrado anteriormente todas las dependencias sus actos individuales por parte de la Dirección General.

"Nos sentimos muy contentos no sólo por los estímulos recibidos sino, porque creemos que con nuestra labor estamos

Pasa a la página 41



COMBATES EN MORAZAN. Soldados de la Tercera Brigada de Infantería y del Centro de Instrucción de Comandos de la Fuerza Armada, en posición de combate

en la parte sur del departamento de Morazán. Obsérvase la forma en que actúan los combatientes de la Fuerza Armada, en algún lugar de la citada región oriental.